

視察・研修 報告

令和3年12月3日に株式会社IHI
鶴ヶ島工場及び鶴ヶ島グリーン
パークを視察しました。



●航空エンジンは、約30万点にも及ぶ部品で複雑に構成され、航空機の安全で快適な運航のため、厳しい品質管理と20年以上の長期のサポートが求められる。

■株式会社IHI鶴ヶ島工場
株式会社IHI鶴ヶ島工場は、民間航空機エンジンの整備拠点として、令和3年6月18日から稼働し、航空機エンジンの分解、洗浄、検査、部品修理、組立などの整備工程を行っています。
工場内では、1基のエンジンの組立作業中で、近々、組み立てたエンジンの試運転のために、瑞穂工場へ搬出をする予定とのことでした。
現在、約60人から100人の作業員が働いており、今後の受注状況によつては、300人程度の作業員が働くことになる予定だそうです。
機械や自動計測器などの最新機器による作業と手作業の技を結集した工場であることに驚かされました。



●鶴ヶ島グリーンパークは、令和3年(2021年)4月1日にオープンした、スポーツエリアと自然散策エリアのある緑地。自然散策エリアは「太田ヶ谷の森」と名付けられ、自然観察などができる。

■鶴ヶ島グリーンパーク
地元自治会の有志や環境団体を中心に、植樹活動や下草刈り作業、竹林整備などが進められている鶴ヶ島グリーンパーク(太田ヶ谷の森)を視察しました。
これまでに、太田ヶ谷の森記念植樹で59本、市制施行30周年記念事業つるがしま未来の森づくり記念式典の植樹祭で5本、市民参加植樹で115本など、盛んに植樹活動が進められています。
今後は、子ども達の自然観察や環境ボランティアにも活かしていくとのことでした。
植樹された樹々を見て、緑豊かなふるさとを次の世代に引き継いでいくことの大切さを改めて認識しました。



参加議員に呼びかけをしている議長



オンラインで支援本部会議を開催

■議会の防災訓練を行いました
令和3年12月14日に議会の防災訓練を行いました。
電子メールでの安否確認やZoomを用いた鶴ヶ島市議会災害対策等支援本部のオンライン会議の開催などを行い、災害時の対応を全議員で確認しました。